

sur laquelle on a beaucoup parlé et écrit. [...]

Comme une idéologie et comme un idéal social sa foi a toujours été ferme et inébranlable. C'était sa foi dans le communisme. En même temps, comme un idéal humaniste elle porte le sens profond de l'affirmation que «demain la vie sera plus belle, plus pleine de sagesse». Comme une idée philosophique générale, la foi de Vaptsarov est liée à l'idée du progrès et à la certitude absolue que sa marche soit irréversible.

Pourtant je dois dire que pour le poète lui-même sa foi est quelque chose d'autre que ce que les futures générations verraient en elle. Elle est quelque chose de différent de ce qu'y